



# 新しい皮袋に

桂坂自治連合会顧問

湯浅忍

等の意見も出ました。が、当時、「桂坂は自然との共生をしたい」ということで、樹木の名前がふさわしいということになります。

おめでとうございます。寄稿の依頼を受けましておこがましいですが、自治会発足当時の懐かしい想いを、思いつくままに、書かせていただきます。

冒頭の「新しい酒は……」は聖書の一節ですが、桂坂小学校の開校に際して、私が桂坂小学校開設準備委員長としての挨拶を、この聖書の言葉を念頭においてさせていただいたテーマです。

桂坂の最初の自治会のスタートには、色々な課題がありましたが、自治会をつくるうということで、西洋環境開発より委嘱されて十名の役員が決まり（後、かえで自治会として出発しましたが）会長（後、かえで自治会と事等）を何回も何回も協議しました。

坂学区全体の姿も想い浮べ、その時の「在るべき姿」を全員で考えました。自治会の名前をどうするか。色、町名、番号、動物の名前をどうするか。お隣との声かけ運動を進めるために、クリーン作戦を始めました。

何年か先に出来あがる桂坂学区全体の姿も想い浮べ、もう一人の小林副会長様から「おはようございます」と、お隣さんとどうして仲良く生活をして行こうか。當時お隣さんと一緒に街の発展をお引き受けして、約八ヶ月間の設立準備期間に、自治会の内容（制度・会則・行事等）を何回も何回も協議しました。

桂坂全体の姿も想い浮べ、もう一人の小林副会長様から「おはようございます」と、お隣との声かけ運動を進めるために、クリーン作戦を始めました。

桂坂自治連合会顧問 湯浅忍

等の意見も出ました。が、あります。そこで、樹木の名前がふさわしいといふことになります。

おめでとうございます。寄稿の依頼を受けましておこがましいですが、自治会発足当時の懐かしい想いを、思いつくままに、書かせていただきます。

「広報」通算五十号

おめでとうございます。

寄稿の依頼を受けましておこがましいですが、自治会発足当時の懐かしい想いを、思いつくままに、書かせていただきます。

冒頭の「新しい酒は……」は聖書の一節ですが、桂坂小学校の開校に際して、私が桂坂小学校開設準備委員長としての挨拶を、この聖書の言葉を念頭においてさせていただいたテーマです。

桂坂の最初の自治会のスタートには、色々な課題がありました。

自治会をつくるうということで、西洋環境開発より委嘱されて十名の役員が決まり（後、かえで自治会として出発しましたが）会長（後、かえで自治会と事等）を何回も何回も協議しました。

桂坂全体の姿も想い浮べ、もう一人の小林副会長様から「おはようございます」と、お隣との声かけ運動を進めるために、クリーン作戦を始めました。

桂坂自治連合会顧問 湯浅忍

第一回ふれあいクリーンデー

十一月十八日（日曜日）晴天に恵まれ第一回「桂坂ふれあいクリーンデー」が無事終了しました。各自治会のふれあいの場になり、又、桂坂全体の美しい街作りに役立つべきいたが、事務局発表では約数百人の参加者との事、桂坂の意識の高さに改めて驚かされました。

等も力を変えて実施して頂きました。

又、西洋環境開発も背負を作業衣にかえて軍手を持っての参加であります。

特にお盆や地蔵盆という、京都の街らしい宗教色をどうしようかと検討の末、現在行われているような、宗

教色をなるべく少なくした

ものになりました。

京都の街らしい宗教色をどうしようかと検討の末、現在行われているような、宗

教色をなるべく少なくした

ものになりました。



